

■ LANMEUR

Le Trojez - semaine du 5 octobre au 11 octobre 2017

COLLÈGE. Les salles de sciences inaugurées

Depuis la rentrée, les 375 élèves du collège Aux Quatre Vents sont accueillis dans des conditions optimales. L'établissement a fait l'objet d'une restructuration d'ampleur pilotée par le Conseil départemental. Des travaux portant sur la mise en accessibilité et la restructuration des salles de sciences et sur une extension de la vie scolaire.

570 000 € investis

Dans ce collège construit il y a plus de 30 ans, les salles de sciences, mal isolées, étaient peu adaptées aux fonctionnalités pédagogiques. L'investissement de 570 000 € a permis une réorganisation complète de cette aile sud. Deux salles de sciences et une salle de



Élus départementaux et territoriaux étaient réunis pour l'inauguration vendredi dernier.

recherche équipée d'ordinateurs qui a pris place dans l'ancienne salle de sciences

physiques. L'ensemble est organisé autour d'un laboratoire commun. L'aménagement a été

conçu selon une organisation frontale et non en îlots. Tous les éclairages sont adaptés pour une meilleure optimisation du matériel par les enseignants. Les espaces de circulation jouissent de l'éclairage naturel.

Le collège a profité du chantier pour intégrer une transformation de l'espace de vie scolaire dédié à la conseillère principale d'éducation. Par ailleurs, les enseignants disposent d'un local pour les archives et d'un bureau pour les rencontres parents-professeurs.

Inscrit au schéma pluriannuel d'investissements, le chantier de rénovation de la demi-pension (restauration) et de construction d'un nouveau préau devrait démarrer d'ici à la fin de l'année.